

## Vorlage an den Landrat

2022/78

## Nachrücken in den Landrat / Anlobung von Alain Bai

vom 29. März 2022

Mit Schreiben vom 23. Februar 2022 hat Christof Hiltmann seinen Rücktritt aus dem Landrat per 1. Juni 2022 erklärt.

Als Erstnachrückender auf der Liste 1, FDP.Die Liberalen, im Wahlkreis Muttenz hat mit E-Mail vom 4. März 2022 Annahme des Mandats erklärt:

Alain Bai, Rebgasse 28, 4132 Muttenz.

Wir bitten Sie um Vornahme der Anlobung.

Liestal, 29. März 2022

Landeskanzlei Basel-Landschaft

Die Landschreiberin:

Elisabeth Heer Dietrich